
Écolr
SECO N DAI RE Procès-verbal

Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 20 avril 2023 - 18 :30

Téléconférence via Teams

'ANIOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Socrate Badea u, enseignant
Julie Bédard-Mathieu, parent
Asma Benaziz, parent

Mario Boucher, enseignant
Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent

Annie Lévesque, parent

Kelly Perreault, soutien

Flor Alexandra Martinez, parent
Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté

Taha Rayad, élève 5" secondaire
Fanny Thibeault, enseignante
Jade Schuman, professionnelle

Ruby Djess, élève 4" secondaire
Zhoheir Chirani, parent

Martin Gendron, enseignant

1.- Ouverture de la rencontre 18 :35

Madame Benaziz débute la rencontre

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Lecture de l'ordre du jour par madame Asma Benaziz.
- llarticle 5.3 : Plan des territoires bassin des deux nou-

velles écoles secondaires est ajouté à l'ordre du jour.
- llarticle 10.1 : Date de la prochaine rencontre du conseil

d'établissement est ajouté à l'ordre du jour.

Proposé par madame Émilie Langlois
Secondé par madame Julie Bédard-Mathieu

3. Suivi et adoption du procès-verbal de la

rencontre du L5 décembre 2022
Le procès-verbal est adopté

- Proposé par monsieur Zouheir Cherani
- Secondé par madame Annie Lévesque

4. Questions du public ll n'y a aucun public

5. Affaires de la direction

5. 1 G rille-horaire 2023-2024 Aucun changement à la grille-horaire pour l'année scolaire 2023-
2024.

Proposé par madame Émilie Langlois
Secondé par monsieur Taha Rayad
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5.2 Rappel - formation obligatoire des nouveaux

membres

Monsieur Gilbert fait un rappel à l'effet que tous les nouveaux
membres au conseil d'établissement doivent suivre la formation de
quatre capsules avant le lerjuin.

5.3 Plan des territoires bassin des deux nouvelles

écoles secondaires.

Monsieur Gilbert présente le plan de modification des territoires
proposé par le CSSPI.

Le conseil d'établissement donne un avis favorable au plan du
terrltoire dAnjou avec le commentaire suivant :

< Nous suggérons une transition groduelle qui tient compte de

I'intérêt des élèves >

6. Mot du représentant des élèves Monsieur Taha Rayad présente les différentes actions qui ont été
mises en place par le conseil d'élèves :

La charte du conseil d'é!èves (présentation);
Un babillard pour annoncer les évènements et rencontres à

venir ainsi qu'une boîte aux lettres pour transmettre des idées
et suggestions;
Le conseil d'élèves s'est déplacé au parlement de Québec à la

suite d'u ne invitation;
De nouvelles affiches ont été installées dans toutes les

Loilel,Les des [illes pour l'accès aux servieLtes hygiérriques.

Les membres du conseil d'établissement remercient Taha et félicite
les 14 membres du conseil ainsi que leurs accompagnateurs,
monsieur Nicolas Cayen et madame Annie Côté.

7. Mot de la représentante au comité de parents

i

Madame Annie Lévesque nous informe qu'à la dernière rencontre du
comité de parents, il a été question du processus d'élection des

membres parents au conseil d'administration et d'une présentation
sur ce qui est fait en santé mentale par le CSSPÎ.

8. Mot de la représentante de la communauté Madame Asma Benaziz informe le Conseil qu'une troupe de théâtre
constituée de personnes âgées a été créée au SAC Anjou.

Le dîner intergénérationnel de cette semaine a été apprécié par les

élèves qui y ont participé.

La direction présentera le bilan des activités parascolaires lors de la
prochaine rencontre d u conseil d'établissement.

10. Mot du représentant au comité ÉHOAn Aucun représentant au comité ÉHOnA
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10.1 Date du prochain conseil d'établissement La prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu en présen-
tiel le 21juin prochain.

12. Levée de l'assemblée L9:28
Proposé par monsieur Martin Gendron
Secondé par madame Annie Lévesque
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